
 

/site/aaeca74 - Aider - Transmettre - Partager 

Bulletin des Anciens et Amis de l’ECA 
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Une adresse mail pour notre 
association: 
aaeeca74@gmail.com 
N'hésitez pas à nous écrire .... 
 
Un site à consulter ! 
https://sites.google.com/site/aaeca74 
 

P.2 : Notre association : les infos essentielles 
P.2 : Le mot du Président  
P.3 : Edito- Paroles d'ancien- Mondial métiers 

P.4 : 30ans Bac pro - Bulletin d’adhésion… 
 

Auto-Classement 
L'ECA peut-elle faire mieux ? 

 

 
Classement des lycées professionnels 2015 (Extrait du Dauphiné Libéré du 30/3/2016) 
 
 

 

Chaque année le ministère de 
l'Education nationale publie le 
"palmarès" des lycées. 
Sur notre département les 
lycées privés "squattent" les 
premières places ! 
Notre école se situe en 19e 
position, loin derrière le LP Ste 
Famille de la Roche/Foron(1er) 
et le LP Demotz de la Salle de 
Rumilly (2e dont Jean Marc a 
été un des membres de 
l'équipe pédagogique- voir 
article p.3). 
Ce classement se réfère au 
taux de réussite au BAC 
professionnel. 
Plus représentatif est le taux 
d'accès au BAC de 
l'établissement pour un élève 
qui effectue sa scolarité de la 
2e à la terminale. 
Dans ce classement (dernière 
colonne du tableau ci contre) 
l'ECA gagne 3 petites places 
mais se situe devant le LP 
Demotz, classé 2e ! Etonnant ! 
C'est ce classement qui 
m'apparaît le plus intéressant 
et qui reflète mieux le travail 
effectué par l'équipe 
pédagogique. 
Le classement des  principaux 
lycées professionnels du 
bassin annecien est le suivant: 
7e: LP Louis Lachenal : 80% 
16e: LP ECA :64% 
18e: LP Sommeiller :63% 

François 
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Je me suis fait plaisir en relisant les lettres de l'association 

remontant à une dizaine d'années. Que de chemin parcouru par 

l’association, je suis allé de surprise en surprise sur les 

différentes années riches en activités diverses. Cela va de la 

journée passée au restaurant les Châtaigniers en 2002 pour une 

journée festive, quelques années plus tard nous nous retrouvons 

 à Paris pour la visite du Sénat avec une soirée Cabaret (une petite pensée à Henri 

Maulet l'organisateur). 

Par la suite nous avons eu des journées à thème organisées à l’ECA  sur 

l'environnement , la propreté , le lac, avec des intervenants de la commune et 

dans la continuité l'exposition sur le cinéma organisée par Jacques Fantin;  

l'organisation des secours en montagne commentée par Noël Rivière. j'allais 

oublier nos deux sorties dans le Beaujolais qui furent une réussite sur la 

connaissance des domaines viticoles.  
Depuis quelques années nous avons changé notre fusil d'épaule en nous 

consacrant davantage aux élèves par des visites d'entreprises, riches et 

formatrices, les élèves apprécient la compagnie des anciens, ce qui leur permet de 

passer une journée hors du cadre scolaire. 
Suite à l'annulation du week-end en Alsace de ce mois de juin causée par un 

manque de participants, certainement dû au coût des deux jours qui reste quand 

même cher, je me pose la question pour les années à venir, je vais plutôt 

m'orienter sur une journée festive à la découverte d'une région, j'ai quelques 

idées en tête je vous ferai une proposition plus tard avec un budget à moindre 

coût à la portée de tout le monde. 
Nous sommes nombreux dans l'association, je compte sur vous pour me faire des 

propositions sur d’éventuelles sorties dans un coin sympa pour passer une bonne 

journée. 
Quand on analyse brièvement les années passées, nous devons être fiers de notre 

association elle marche plutôt bien, continuons comme ça tout le monde y 

retrouve son compte autant les élèves que les professeurs et bien sûr les anciens 

que nous sommes. 
De belles choses nous attendent continuons comme ça et profitons comme nous 

l’avons fait jusqu’à ce jour.      
 

Serge Lacroix 

Président 

 
 

Calendrier 2016 : 
 
Sam.28 mai : Sortie conviviale 
 
Ven.18 novembre : Assemblée 
générale ordinaire 

 
Conseil d’Administration 2014 
Bureau 
Président : Serge Lacroix 
06.80.58.80.11 
lacroixserge7400@yahoo.fr 
Vice Président: Jean Pierre Pol 
Jean.pierre.pol@orange.fr  
Secrétaire : Bernard Carlioz 
becarli@wanadoo.fr 
Trésorier : David Bado 
04.50.67.37.47 
pbaelectricite@orange.fr 
Vice Trésorier : Patrick Bouvier 
07.87.33.44.65 
pnbouvier@wanadoo.fr  
 
Membres CA  
Yves Aurange 
06.08.53.78.46 
yaurange@perinter.com  
Bernard Brachet 
Ctx-eca@orange.fr 
François Faure 
04.50.23.10.57 
francois.faure12@orange.fr 
Louis Jacquemoud 
louisjacquemoud@gmail.com 
Jean Marc Vuagnoux 
jm.vuagnoux@orange.fr 
Lucien Serain 
04.50.67.47.76 
lucien@serain.net 

Le mot du Président 

Le site Internet de notre école : 
http://www.lycee-eca.fr/ 
Adresse Mail : lycée-eca@orange.fr 
Pour les Anciens: 
https://sites.google.com/site/aaeca74/ 
aaeeca74@gmail.com 

Pour que vive notre association ! 
Pense à envoyer ta cotisation (20 €) à 
l’adresse de l’amicale : 
AA ECA Lycée technique privé ECA 
2 RUE DES CARILLONS 
74942 ANNECY LE VIEUX 
Chèque libellé à l’ordre de l’AA ECA 

Site Internet de notre association 
Le site Internet de notre association est composé de plusieurs pages dont 
le trombinoscope des anciens. Si tu ne souhaites pas voir ta photo sur 
notre site, écris nous ! 
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« Tu parles ou Tu écris » 
La technologie a permis une évolution considérable de la communication,  

aussi bien professionnelle que personnelle. 
Il n'y a plus aucune limite à l'expression sous toutes ses formes. 

Tu peux aujourd'hui envoyer tes photos de vacances à ton cousin d'Amérique en quelques clics et 
aussi un mot à ton collaborateur de bureau sans faire vibrer ton organe vocal, ni lever les yeux. 
En nous rapprochant, le système  éloigne l'humain de la véritable relation'"d'hommes à hommes" 

qui donne un vrai Coeur au débat. 
 

Quelle facilité de se débarrasser d'une charge par courriel. 
Il est plus difficile d'affronter le collègue dans les yeux. 

Et pourtant, tu n'y échapperas pas, à un moment ou à un autre tu devras faire face  
et preuve de courage. 

 
A t'on par ce comportement, réellement gagné du temps? 

Un message a écrire, sans faute, a lire, souvent a traduire, incitant fatalement une réponse  
et réengageant un nouveau psaume sans fin. 

C'est  froid comme de la glace. 
 

Toutes les qualités de l'email ou du sms ne remplaceront jamais la franchise d'une 
communication directe de reproches ou de félicitations. 

Alors tu sais quoi?  
Vive le progrès mais restons Franc et Direct...  

A l'ancienne "quoi" 
 

DAVID 
 
   

Edito Mondial des Métiers  
Eurexpo – Lyon   

jeudi 4 février 2016  
 classe de 3ème année 

 

 
Une trentaine d’élèves encadrés par quatre profs : 
Alexandra-Marie, Carole, Sylvie et Abdel et deux 
anciens élèves : Louis Marin-Lamelet et Jean-Pierre 
Pol. 
 
Plus de 5000 jeunes ont pu chiner, palper, tester une 
multitude de produits issus d’une grande variété de 
métiers et d’exposants. Choisir un métier, se former, 
préparer sa candidature, trouver un emploi (Marine 
Nationale, maintenance des matériels, décolletage, 
industries technologiques, aéronautique, forêt, bois, 
ameublement, métallerie, matériaux de construction, 
etc … 
 
Beaucoup d’étudiantes, étudiants, stagiaires avec 
leurs outils respectifs effectuaient différents travaux 
sous les yeux plus ou moins intéressés de milliers de 
jeunes qui cherchent leur voie, la voie qui leur 
permettra de gagner leur vie comme nous l’avons fait 
avec beaucoup plus de facilité il y a cinquante 
années. 
 
Nos élèves avaient deux heures trente pour flâner au 
milieu des stands. 
 
A quatorze heures, Carole Yon pouvait respirer à 
pleins poumons : tout son petit monde était présent 
au car et nous pouvions reprendre le chemin du 
retour sans anicroche. 
 
Conclusion :  
 
Un voyage avec le beau temps, une destination 
instructive, une excellente initiative du Conseil 
Général. 
Tout l’encadrement espère que les élèves en ont 
profité et que des étincelles ont stimulé leurs 
neurones. Comme disait le Président Hollande : 
« L’avenir c’est maintenant », le changement c’est 
maintenant et c’est maintenant que les jeunes doivent 
se réveiller !!! 
 
Merci aux quatre profs qui ont beaucoup mérité  et 
merci Louis de m’avoir accompagné. 

    
 Jean Pierre Pol 

 
 
 

Lors de l’assemblée générale de notre amicale, en novembre 2015, notre 

président a lancé un appel pour que certains membres rejoignent le CA. J’ai 

répondu à cette demande. 

Mon parcours à l’ECA a été vécu en deux temps : 

Le premier de septembre 1968 à juin 1971 en tant qu’élève d’abord en seconde 

technique, et ensuite en seconde et terminale Brevet d’Etudes Professionnelles en 

électricité (BEP). Ma classe a été la première promotion de cette épreuve au sein 

de notre lycée. Mais sur ce parcours je ne m’étendrai pas, sauf pour vous dire que 

pendant cette  période j’ai rencontré des professeurs très intéressants, 

enrichissants tant par leur savoir technique que par leur richesse humaine et leur 

attention pour nous les élèves. D’autres par contre me laissent un mauvais 

souvenir... 

Cette période a tellement marqué ma vie, que l’ECA est toujours restée pour moi 

un lycée exceptionnel. 

 

Le second passage à l’ECA a duré dix-huit ans de septembre 1995 au 31 décembre 

2012, date à laquelle j’ai pris ma retraite.  

En mai 1992 lors de mon retour sur Annecy, j’adresse une lettre à tous les chefs 

d’établissement du bassin annécien  pour intégrer leur équipe pédagogique. Un 

directeur celui du collège – lycée Démotz de Rumilly répond favorablement à ma 

demande. Je suis embauché le 1
er

 septembre 1992 dans ce lycée en tant que 

maître d’internat et conseiller principal d’éducation avec un professeur de ce 

lycée. 

Jean Marc Vuagnoux 

Suite p.4 

Paroles d'Ancien 
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Bulletin d’adhésion 2016 
Cotisation annuelle : 20 Euros 

 

 Renouvellement 

1ere Adhésion 
 

Nom, Prénom =   

Pour une première adhésion ou en cas de changement dans ta situation, complète les cases suivantes : 

Adresse/CP/Ville =    

Adresse mail :  Année(s) ECA =  

BAC Professionnel 
30 ans ! 

Dans le cadre de la journée nationale de célébration des 30 ans 
du baccalauréat Professionnel, l'ECA a invité tous ses 
partenaires associés à la certification de ce diplôme. 
Bernard Brachet (Directeur délégué aux Enseignements 
Technologiques et Professionnelles) a été le principal 
animateur de cette réception. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Accoyer - Brachet - Rigaud, lors de leur discours 
 

Principale formation initiale préparée en alternance Ecole-
Entreprise, la filière Bac pro a fait ses preuves depuis 
maintenant 30 ans ! 
Le dirigeant de l'ECA a rappelé l'exigence de l'école pour cette 
formation qui destine les élèves vers des entreprises de base ou 
innovantes et a su valoriser ces filières technologiques. 
Les "politiques" ont reconnu la qualité de formation de notre 
école et rappelé l'importance de cette formation technique. 
Depuis 30 ans l'ECA a ainsi formé plus de 2 000 jeunes. 
 
Les membres du bureau de notre association étaient invités à 
cette réception, preuve que la direction attache beaucoup 
d'intérêt à nous associer aux différentes manifestations de notre 
école. 
 

François Faure 

En mai 1995, en rentrant de Rumilly, un samedi matin mon 

épouse me dit que le Directeur de l’ECA, Roland Blampey, a 

téléphoné à notre domicile pour me proposer un emploi au sein 

de son établissement et a demandé que je le rappelle à son 

domicile. Démarche que j’ai accomplie immédiatement. On 

discute quelques minutes au téléphone et nous convenons d’un 

rendez-vous. 

 

Le poste proposé était de rejoindre l’équipe de surveillants à mi-

temps, et l’autre mi-temps étant un poste d’animateur en 

animations diverses et en pastorale scolaire, autre nom pour 

désigner l’aumônerie de l’enseignement catholique. Premier 

contact très intéressant et enrichissant : pour obtenir ce poste je 

devais réaliser une proposition d’animation pour le temps de 

midi pour tous les élèves de l’ECA. Je devais également réaliser 

des temps d’animations pour les classes de quatrième et 

troisième technologique, en raison d’une heure par semaine. 

Ayant eu connaissance que des tournois sportifs existaient déjà, 

que les jeunes jouaient au tarot, à la belote, aux dames, aux 

échecs, j’ai eu l’idée d’associer ces différentes filières en lien 

avec les surveillants, les professeurs d’EPS et de réaliser sur 

l’année un challenge entre les différentes classes.  

Pour les 4
ème

, 3
ème

, j’ai donc réalisé un programme sur un 

trimestre composé de culture générale et de culture religieuse. 

 

Ces deux initiatives appréciées par Monsieur Blampey, j’ai été 

embauché avec l’accord de l’équipe de direction de l’époque 

composé du Directeur, du Directeur des Etudes : Bernard 

Brachet, de l’intendant : Michel Desbois, du Conseiller Principal 

d’Education : Jean Loup Duc et du chef des travaux : Jean Luc 

Genet.  

J’ai donc intégré à la rentrée de septembre 1995 cette équipe de 

direction, dans laquelle j’ai vite trouvé mes marques et me suis 

senti écouté. Cette dernière m’a également permis de 

commencer cette dernière période de ma vie professionnelle. Je 

profite de cet article pour les remercier de toute l’aide apportée, 

des moments vécus ensemble au service du lycée et de élèves. 

 

Dans un prochain numéro de notre lettre, je continuerai de 

développer ce parcours et mon vécu au sein de ce lycée.  

Jean Marc Vuagnoux 

Paroles d'Ancien (suite) 


